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 Jahresbericht 2020 

Liebe Ladies 

Mit meinem Jahresmotto « Elemente» durften wir Anlässe zum Thema Wasser, Feuer, Erde und 

Luft erleben.  

Mein Jahresprogramm wurde verpackt als eine Art «Adventskalender» mit Hinweisen zu unseren 

monatlichen Anlässen und wurde somit zu einem monatlichen Überraschungsprogramm. Das Jahr 

2020 überraschte uns aber in jeglicher Hinsicht.  

Im Februar (noch alles normal) hat uns Vroni und Brigitte kulinarisch in das Jahresmotto 

«Elemente» geführt. Wir durften unser Abendessen nach den Chinesischen Elementen (streng nach 

Reihenfolge) zubereiten. Besonders gefreut hat mich dabei die Leidenschaft und Freude der Beiden 

zu sehen und unser Einsatz für dieses gelungene Festmahl. 

Nach dem ersten Lockdown durften wir uns dann im Juni mit Schutzkonzept zum Silbergiessen 

treffen. Das aus der Erde gewonnene Silber habt ihr mit viel Fleiss geschliffen und poliert. Ich war 

richtig stolz auf all die grossartigen und wunderschönen Ergebnisse. 

Als wir uns dann nach den Sommerferien im August wieder trafen, mussten alle in die Hände 

spucken. Auf dem Element Wasser konnten wir im Einklang im 8ter Boot die Aare hoch und runter 

rudern. Wie grandios, dass wir auch sportlich ein starkes Team sind. 

Im September hat uns Nadine das Element Erde von Hand bearbeiten lassen und uns ihr brandneues 

Atelier präsentiert. In zwei Teams aufgeteilt durften wir abwechseln kreativ sein und ein feines 

Abendessen geniessen. Das Highlight war dabei auch Nadine in ihrem Element zu erleben. 

Leider blieb uns dann für Oktober und den Rest des Jahres nur noch die Online-Treffen als Option. 

Wie schön aber, dass wir uns wenigstens auch auf diese Art austauschen und sehen konnten. 

Das Jahr 2020 war ein bewegtes Jahr. Die vielen Überraschungen forderte es uns persönlich wie 

auch unser Bestehen als Verein. Vier Ladies gaben bedauerlicherweise den Austritt, darunter auch 

ein Gründungsmitglied.  

Einen besonderen Dank an Valeria, unsere Vizepräsidentin und Webverantwortliche, Eliane unsere 

Kassiererin und Märi die Sekretärin. Auch ein merci an Melanie, die trotz Austritt die Revision 

durchführte. Danke auch an unsere Stimmenzählerin Barbara. 

Aber auch an alle anderen einen lieben Dank für die Flexibilität, Geduld und das Verständnis. 

Herzliche Grüsse 

Janine  

LT Präsidentin 2020 


